

|                            |                            |                       |
|----------------------------|----------------------------|-----------------------|
| Fecha<br><b>03.07.2010</b> | Sección<br><b>Nacional</b> | Página<br><b>pp-4</b> |
|----------------------------|----------------------------|-----------------------|

■ Daños por 100 millones de pesos dejó el huracán a su paso por Coahuila; más de 2 mil damnificados

CONFIRMA HUMBERTO MOREIRA

## **Daños por \$100 millones dejó tormenta a su paso por Coahuila**

[ MARICELA ALFARO EN SALTILLO ]

■ Daños por cerca de cien millones de pesos dejó el huracán Alex a su paso por Coahuila, con la destrucción de viviendas y afectaciones en viviendas, principalmente en las regiones centro y sureste, confirmó el gobernador Humberto Moreira Valdés.

Momentos antes de iniciar una reunión de evaluación con integrantes del gabinete, el ejecutivo estatal destacó que el fenómeno tropical generó sólo pérdidas materiales que, se espera, puedan ser atendidas en forma paulatina con base en un fondo estatal por 20 millones de pesos, así como por los recursos que serán solicitados al Fonden.

Las cifras generales arrojan que

las intensas precipitaciones pluviales afectaron 400 viviendas, dejando a más de 2 mil damnificados que han sido atendidos en los diversos refugios temporales.

"Lo más afectado está en la región centro, Nadadores, Monclova, los ejidos Celemania y San José del Águila tuvimos que desalojarlos al 100 por ciento. Prácticamente todas las viviendas están dañadas; de los techos muchas de ellas y otras en los enseres, sobre todo los colchones, que siempre nos avocamos a entregar"

En tanto, la comunicación entre Saltillo y Monterrey permanece suspendida toda vez que las carreteras libre y de cuota están cerradas por tiempo indefinido.



Página 1 de 1  
\$ 9746.10  
Tam: 102 cm2  
GGUERRERO